

DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA HOMOFOBIA

Fue un 17 de mayo de 1990 que la homosexualidad se eliminó de la lista de enfermedades mentales por parte de la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud (OMS).



La Inclusión de los Estudiantes LGBTI

La violencia y acciones discriminatorias por orientación sexual, identidad de género, expresión de género y características sexuales, pueden provocar daños a la dignidad, integridad moral, física y psicológica de las personas, especialmente en los niños, niñas y estudiantes LGBTI que la viven diariamente.

¡RESPECTO Y NO DISCRIMINACIÓN!

Para hacer efectiva la inclusión de las personas LGBTI
en las comunidades educativas